

Aumenta la popularidad de grupo cubano Gente de Zona



La Habana, 5 jul (RHC) El popular dúo cubano Gente de Zona, notorio cultivador de la música urbana, continúa hoy su cúmulo de conquistas, sobre todo el afecto del público que constantemente versiona temas de estos músicos.

La red social Facebook destacó uno de los arreglos del más reciente tema de Alexander Delgado y Randy Malcom, Te duele, realizado por una joven egresada de Film Studies/Production en la Universidad Internacional de Miami de Arte & Diseño, quien adaptó con su guitarra la canción urbana llevándola a una melodía suave, refiere Prensa Latina.

Gracias Sofía Rowllinson por regalarnos tu cover de Te duele, dijeron los integrantes del dúo en el sitio.

La versión de Rowllinson de este número musical posee actualmente más de dos millones 800 mil reproducciones en la popular red.

Gente de Zona ofreció la pasada semana en esta capital un concierto bajo una pertinaz lluvia, que no por intensa, impidió la presencia de miles de seguidores de la agrupación, que compartió escenario con intérpretes de reconocida fama como la italiana Laura Pausini y el dúo puertorriqueño Zion and Lennox.

Quizás el talón de Aquiles de cualquier concierto del grupo sea la cantidad de colaboraciones con artistas internacionales y luego, la imposibilidad de reunir a todos ellos a la vez, lo cual obliga al dúo a cantar con voces grabadas, como las del Río, españoles que conquistaron al público cubano hace más de 20 años con La Macarena.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/166161-aumenta-la-popularidad-de-grupo-cubano-gente-de-zona>



Radio Habana Cuba